

Diese Impfung darf nicht zur Pflicht werden!

Die Regierung plant die allgemeine Corona-Impfpflicht. So lässt sich Corona aber nicht besiegen.

**Wir müssen unsere Freiheit
verteidigen.**



**GESUND
OHNE ZWANG**

AfD

Das beste Mittel gegen ein Virus: Ein intaktes Gesundheitssystem.

Das aktuelle Infektionsgeschehen zeigt, dass die bisher zur Verfügung stehenden Impfungen nicht ausreichend schützen. Trotz Impfung überträgt sich das Virus weiter. Die Politik hat die Krankenhäuser vor der absehbaren Winter-Welle weiter geschwächt: 4000 Intensivbetten wurden im Jahr 2021 abgebaut. Um von ihrem Versagen abzulenken, versucht die Politik nun, die Gesellschaft zu spalten: die Ungeimpften sollen zum Sündenbock für den nächsten Lockdown gemacht werden. **Dabei war seit Beginn der Pandemie klar, dass wir lernen müssen, mit dem Virus zu leben. Und zwar: klug und mit Augenmaß. Stattdessen wird der Druck auf Ungeimpfte immer weiter erhöht: mit der Drohung einer Impf-Pflicht.** Das ist unverhältnismäßig: für die meisten Menschen stellt eine Corona-Infektion keine Gefahr dar. Kinder zeigen oft gar keine Symptome. Deshalb darf das Grundrecht auf körperliche Unversehrtheit nicht preisgegeben werden. **Wir müssen unsere Risikogruppen schützen. Aber auch unsere Freiheit. Halten wir zusammen! Gegen die Spaltung. Bleiben wir gesund. Ohne Zwang.**

Intensivbetten-Abbau während einer Pandemie?

Gemeldete Intensivbetten in deutschen Krankenhäusern 2021.



Januar 2021

Oktober 2021

Quelle: dpa/aerzteblatt.de, Oktober 2021

Deshalb fordert die AfD:

- ➔ Die Impfung muss freiwillig bleiben
- ➔ Das Gesundheitssystem stärken
- ➔ Unsere Risikogruppen schützen
- ➔ Epidemiekommision einrichten
- ➔ Die Schulen müssen offenbleiben
- ➔ Spaltung der Gesellschaft beenden

www.gesund-ohne-zwang.de

**GESUND
OHNE ZWANG**

Bitte unterstützen Sie uns mit einer
Spende: Alternative für Deutschland,
Berliner Volksbank,
IBAN: DE94 1009 0000 2661 2620 20,
BIC: BEVODE33

Herausgeber: AfD Bundesverband,
Schillstraße 9, 10785 Berlin

AfD